5 Piéces
285 m?
Réf. 84954781
3200000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison a vendre (13210)
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Propriété Face aux Alpilles, offrant une vue franche, dégagée, le site est
remarquable. Absolument unique.La propriété date pour sa partie la
plus ancienne du 19eme siecle, puis a fait |'objet d'une rénovation ainsi
que d'un agrandissement pour une surface habitable de 267m?2 environ
+ une chambre indépendante de 20m? (ancien pigeonnier en pierres).
Menée par |'architecte Hugues Bosc, cette rénovation ft de grande
qualité : Un souci constant pour |'utilisation de matériaux de premier
ordre se reflete dans chaque élément, du sol en pierre aux tuiles

anciennes ornant le toit, aux menuiseries en ...

Property located in a particularly sought-after area in Saint Rémy de Provence:
facing the Alpilles mountains, offering a clear, unobstructed view, the site is
remarkable. Surrounded by more than a hectare of land, it is not isolated, with the
town centre only 4 km away. The oldest part of the property dates back to the 19th
century; in 1995-96 it was renovated and extended to provide approx. 267 m? of
living space plus a separate 30 m? bedroom (former stone dovecote). Led by
architect Hugues Bosc, the renovation was of the highest quality: a constant
concern for the use of first-rate ...
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